

Irina Veselova, piano

Nace en Barnaul (Federación de Rusia). A la edad de 5 años empieza sus estudios en la Escuela de Música adjunto el Colegio Estatal de Música. Al terminar dicho colegio donde su profesor de piano fue Elvira Rossinskaya, Irina se establece en Moscú y continúa sus estudios en el Colegio de Arte de la interpretación musical donde durante años 2003-2005 esta supervisada por Ksenia Knorre, excelente pianista y catedrática del Conservatorio Estatal Tchaikovsky.

Desde su temprana edad Irina participa en los concursos de piano y ha sido finalista y galardonada en muchas ocasiones. Entre ellos tales como el Concurso de jóvenes pianistas de la ciudad de Kemerovo (1999, I-r premio), el de IGUMNOV en la ciudad de Lipetsk (1999, III-r premio), el Concurso internacional de jóvenes intérpretes de ANDREY GAVRILOV (2001, IIº premio), el de ALEXEI NASEDKIN (2002, I-r premio), el de COMPOSITOR KABALEVSKIY (2004, I-r premio). Como solista y formando varios conjuntos musicales ha actuado en los mejores auditorios de la Federación Rusa.

Durante años 2007-2009 era pianista acompañante invitada en el International Summer Chamber Music Festival en Estados Unidos.

Actualmente es estudiante del último grado del Conservatorio Superior Tchaikovsky de Moscú.

Fiodor Veselov, piano

Nacido en San Petersburgo (Federación de Rusia) a la edad de 5 años empieza estudiar canto, lenguaje musical y posteriormente piano en la Escuela de Música GUEORGIY SVIRIDOV. Antes de cumplir 15 años ya fue galardonado en varios concursos de piano nacionales e internacionales tales como el de pianista VASILIIY SAFONOV in Piatigorsk (IIº premio) o el Concurso Internacional de Piano en Andorra (I-r premio). También tuvo mucha experiencia como concertista actuando en los mejores auditorios municipales tales como la Sala de la Filarmónica de San Petersburgo y la de Capilla.

Al trasladarse a Moscú a la edad de 15 años ingresa en la Academia Estatal de Música FRYDERYK CHOPIN donde su profesora durante los años posteriores fue la catedrática Eliso Virsaladze, celebre pianista, Artista Honorífica de la Federación Rusa y la de República de Georgia.

Estudiando en el Conservatorio Estatal Tchaikovsky se dedica con mucha energía y entusiasmo a la música de cámara. En el año 2006, junto con su hermano menor formando dúo de violonchelo y piano gana el I-r premio en el Concurso Internacional de Jóvenes intérpretes en Barletta (Italia) a la par con el I-r premio en la denominación de piano solo.

Paralelamente el músico sigue perfeccionando su técnica pianística en Estados Unidos donde cada verano da clases con los maestros de piano de prestigio mundial y también como solista y formando diversos agrupaciones de música de cámara participa en los conciertos y festivales internacionales tales como el de Summer Festival in Southborough (cerca de Boston).

Ha realizado varias grabaciones en directo entre cuales se destaca la Sonata para violonchelo y piano de Cesar Franck interpretada junto con Sergey Antonov, laureado del I-r premio en el Concurso Internacional Tchaikovsky, y efectuada en pasado mes de julio de 2009 en EE.UU.